

The Hawaii Japanese School

学 校 だ よ り (16)

(2014年8月23日)

事務所：947-3111 授業日：291-1591 <http://www.hjschl.org> e-mail info@hjschl.org

小中運動会の練習が始まる！

先週、保護者会の皆様で運動会用の道具の虫干しをしていただきました。ありがとうございました。その道具も使いながら、本日より、小中運動会の練習が始まります。

登下校は、練習用の赤・白Tシャツか制服での登校となります。暑い中での練習になりますが、子供たち全員が団結し、より良い運動会を成功させられるようにしていきたいと思えます。

運動会は、現地校にはない日本的な行事です。運動会当日の成功もそうですが、それまでの努力が大切です。頑張った分だけ、良い思い出にもなります。保護者の皆様のサポートをお願いします。

特に暑い日が続きますので、多めの水分を持たせてください。

ビーチクリーンアップ作戦のお礼

去る8月17日(日)にビーチクリーンアップ作戦が行われました。本校からもたくさん保護者や子供たちが参加してくれました。私自身は研修出張で参加ができませんでしたが、参加した職員から「みんなが頑張っていた。」ということを知り、大変うれしく思っています。主催した日本クラブの事務局からも、参加者が200名(本校参加者も含め)を超え、1,560,000ドルを寄付金としてAloha United Wayに送ることができたというお礼のメールが届きました。ハワイの住人として、環境を守ると共に大きな寄付をすることができたことは素晴らしいと思えます。参加してくださった皆様、本当にありがとうございました。私を含め、今年参加できなかった方は、来年参加をしてみましよう。一緒に、この美しい環境を守っていきましょう。

ビーチクリーンアップ作戦の作業中に忘れ物があったそうです。黒のベルサーチのサングラスだそうです。心当たりのある方は、日本クラブの事務局にご連絡ください。もちろん学校でも構いません。

避難訓練(ロックダウン)を実施

本校では、職員一同、常日頃より「安心安全な学校づくり」を心がけております。万が一に備え、避難訓練は重要で、年2回実施しています。今回は「不審者の侵入」という設定でロックダウンの訓練を行いました。幼稚部から中学生まで異なった集団が一斉に行う訓練です。さくら組さんにとっては初めての経験で緊張もあったと思います。また学年を追うごとに何回も経験しており、緊張感を維持するのは大変だったと思います。しかし、形骸化させては何も意味がありません。常に集中して行うことが大切だと思います。

訓練の後、「ぶたさん広場に集まり、「いかのおすし」という日本の不審者対策の標語を紹介しました。どのくらい覚えているかお子さんに聞いてみてください。日本では、子供たちだけで登下校をしますから、どちらかという誘拐に対する標語のような気がしますが、用心のためには是非おぼえてほしいものです。

2人先生方が退職なさいます。

8月16日をもって平山先生(中学1年担任)が、8月23日をもってライト先生(小低部2年3組担任)がご家庭の都合で退職なさいます。担任をさせていただいたクラスの保護者や子供たちは寂しさでいっぱいでしょう。それ以外の保護者や子供たちもびっくりされていると思います。私をはじめ関係者一同、寂しさを感じています。

しかし、これまで2人の先生方が子どもたちや本校に貢献してくださったことを思えば、笑顔で送り出すことが我々の使命だと思います。お二人の先生方が残してくれたものを大切に、いつの日か笑顔で再会し、昔を懐かしんで話ができる日を夢見て、お二人のこれからの未来を応援していきたいと思えます。

また、これまで2人の先生方を温かく見守りご支援いただいたことに、二人に代わりましてお礼申し上げます。ありがとうございました。